

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr, Wb.

Sujud syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kesempatan, kesehatan dan kekuatan kepada penulis dalam pembuatan tugas akhir. Sholawat dan salam semoga tercurah kepada Rasulullah Muhammad Sollallaahu'alaihi wasallam, yang telah membawa ajaran agama Islam mengubah dunia kegelapan menjadi dunia ber peradaban, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul "Analisa dan Perancangan Aplikasi Futsaloka Untuk Penyewaan Lapangan Futsal Berbasis Web. Studi Kasus: Futsal Center Meruya"

Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat bagi penulis guna memperoleh gelar Sarjana Komputer pada jurusan Sistem Informasi Universitas Mercu Buana. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materiil sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan.

Kepada segenap pembimbing yang telah memberikan arahan, dukungan serta kesabaran dalam memberikan bimbingan kepada penulis, rasanya tiada kata yang pantas diucapkan selain terima kasih yang tak terhingga.

Dalam lembar kata pengantar ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Handrie Nopriyono, ST, M.Kom, selaku Ketua Program Studi Sistem Informasi Universitas Mercu Buana dan selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, ide maupun kritik kepada penulis sejak awal penelitian hingga selesainya laporan tugas akhir ini.
2. Ibu Anita Ratnasari, S.Kom, M.Kom, selaku Dosen Pembimbing Akademik
3. Seluruh dosen dan staff akademis program S-1 Program Studi Sistem Informasi Universitas Mercu Buana yang telah membantu penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Mercu Buana

4. Bapak Fadholi dan Ibu Sriyanti selaku orang tua yang penulis hormati dan yang sangat penulis cintai. Serta keluarga besar yang selalu memberikan dukungan, perhatian, motivasi dan inspirasi serta mendoakan yang terbaik untuk kelancaran pembuatan tugas akhir ini.
5. Serta rekan kuliah yang telah mensupport dan mendoakan sehingga dapat mempermudah pengerjaan tugas akhir penulis.

Dalam penyusunan laporan Tugas Akhir ini penulis menyadari akan adanya kekurangan baik dalam penyusunan maupun pembahasan masalah karena keterbatasan pengetahuan penulis. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif dari semua pihak agar dapat lebih baik di masa yang akan datang.

Besar harapan penulis bahwa laporan Tugas Akhir ini dapat memberikan informasi dan manfaat bagi pembaca pada umumnya dan mahasiswa Jurusan Sistem Informasi pada khususnya.



Jakarta, 22 – Juni - 2019

Teguh Rinaldy Saputra

UNIVERSITAS
MERCU BUANA